



ふれあい



校訓「不かく尋ね たかく志す」 学園教育目標「未来を創る」

匠の時間 ~日本の文化を学び伝える~



2・3年生の総合的な学習の時間で実施する「匠の時間」は、日本の優れた伝統文化を地域の方から学ぶことで、伝統文化を受け継ぎ、伝える力を身に付けることを目標としています。前号では、「書道」と「着付け」を取り上げましたが、今回は、「尺八」と「箏」を紹介します。

尺八



尺八の講師は、岩城明孝先生です。先生は、「息」ととても大切にされており、生徒は、長く深く息をはき続けられるように、腹式呼吸の方法など細かな指導を受けていました。瀬戸内の海へ尺八の音色響かせています。



箏



箏の講師は、前川真理子先生です。張りのある、透き通るような、それでいて豊かに広がっていくような箏の音色が、音楽室に響き渡っていました。生徒は、楽譜を見ながら、爪をはめた右手だけでなく、左手でも糸(絃)を弾きながら、練習を行っています。先日は、演奏を映像作品にする為の撮影も行いました。ご期待ください♪



着付けと書道も、映像作品にする為のパフォーマンスの要素を入れながら、さらに進化しています。



1年生は、落語の技を磨きながら、映像作品の製作にも取り組みました。映像では、生徒と「もくりんさん」の演技力が冴え渡ります。私たちの落語の師匠、ジャンボ衣笠さんの賛助出演もいただき、現在、編集作業真っ只中です。

3年生 未来への架け橋 PROJECT ～広南の未来のために、今私たちにできること～



3年生は、地域の方々にインタビューしたり、話を聞いたり、調べたりしながら、地域の魅力を発信し地域を盛り上げ、広南の未来への架け橋をつくっていく取組をしています。前号では、写真の撮り方を講師の先生から学んでいる様子を紹介しました。写真の撮り方は、広南の魅力を紹介する「フォトブック」づくりに役立っていきます。現在は、広南劇場での発表に向けて突き進んでいます。感染症予防をしながら、どやったら見ごたえのある舞台発表ができるかを考え、映像と舞台での演技とを織り交ぜ工夫を凝らしています。生徒はグループに分かれ、それぞれが担当した場面を、最終的に1つの作品としてまとめていきます。

この活動が、広南の未来への架け橋になるように、という3年生の熱い想いが伝わるものになることを願っています。



発表をより良いものにしていくために、各グループがつくった部分を発表し合い、アドバイスを考えました。



【表彰】 ☆おめでとうございます☆

- 第28回呉市中学校バレーボール選手権大会 男子の部 第2位
- 第52回広地区ジュニアテニス大会 大成澄佳・大橋琴子ペア 第3位
- 第53回呉市中学校新人戦 水泳競技の部 元川桜結 50m自由形 第2位 100m自由形 第2位



【スクールカウンセラー相談日のお知らせ】10/13(水), 10/20(水), 10/27(水), 11/10(水), 11/17(水)

【保護者・地域の皆様へ】

*2年生の起業企画をはじめ、広南劇場に向けた日々の様子を、Facebook やホームページにアップしています。沢山の注文をいただいたコラボ商品のCM動画もありますので、ぜひご覧ください。Facebook は毎日更新しています。

◆広南中学校ホームページ(以下のリンク、もしくは、「広南中学校」で検索)

<https://www.kure-city.jp/~hirmc/>

◆広南中学校フェイスブック(以下のリンク、もしくは、「もくりんさん」で検索)

<https://www.facebook.com/mokurinsan/>

消毒もくりんさん



○第69回呉市児童生徒科学作品展

・県科学賞出品作品「振動で電気をためることができるのか!？」

2年:片山琴葉・三谷歩璃 1年:大橋琴子・ガルビン ベロニカ・山根菜々穂

・県努力賞「ぬるくなったクーラーボックスは吸熱反応でみがえるのか？」 2年:新田明莉